

Reiteró el Ejército Argentino sus "Propósitos Democráticos"

(AFP y PL)

BUENOS AIRES, 31 de julio.- El ejército argentino, que junto a la Marina y la Aeronáutica se adueño del poder en este país nace casi 17 meses, reiteró hoy sus propósitos democráticos como meta final del actual proceso político.

La contundente afirmación, inusualmente clara para las definiciones sobre estos temas, está contenida en un breve pero jugoso editorial

que el Ejército difunde todos los domingos por una radioemisora que controla el aparato oficial de prensa.

El párrafo más sustancioso del documento indica textualmente: "Se halla abierto en la Argentina, el camino del diálogo, fecundo, intenso, profundo, altruista, propio de los momentos trascendentes, entre todos aquellos que tras una misma meta coincidente con la plena realización del país, apunten a la reconstrucción de la paz como camino

indispensable para alcanzar una democracia adulta".

El informe castrense retoma el tema de la paz en estos términos: "Una paz que sea base firme de un estilo de vida que se caracterice por el respeto del pasado y la fe en el futuro, donde la libertad sea el hilo secuencial de todo nuestro acontecer histórico".

NOTA AL BRASIL

Por otra parte, una nota

argentina al Brasil responde punto por punto las propuestas del canciller de ese país Antonio Azeredo da Silveira sobre los diferendos entre ambas naciones, según fuentes diplomáticas.

La nota enviada por Azeredo da Silveira comprende la aceptación de una iniciativa argentina para iniciar conversaciones destinadas a conciliar satisfactoriamente los intereses paraguayos, brasileños y argentinos sobre el aprovechamiento hidroenergético del Alto Paraná.

Las discrepancias referidas a la región surgieron en relación con las obras hidroeléctricas de Itaipú, que construyen Brasil y Paraguay, y el proyecto argentino paraguayo de Corpus, que resulta afectado por las características técnicas del primero.

MENSAJE A VIDELA

A la vez, en Caracas, la Federación Venezolana de Cámaras de Comercio y Producción (FEDECAMARAS), envió un mensaje al presidente argentino, general Jorge Videla, manifestándole su preocupación por la desaparición en Buenos Aires del embajador argentino en Venezuela, Héctor Hidalgo Sola.

El cablegrama, firmado por Carlos Vogeler Rincones, presidente de FEDECAMARAS, expresa:

"Profunda conmoción ha causado todos los círculos de nuestro país la noticia desaparición del embajador argentino en Venezuela, doctor Héctor Hidalgo Solá, quien durante su estada en Caracas ha sabido granjearse la estimación y aprecio de los venezolanos en cumplimiento de sus funciones de relacionar nuestros 2 pueblos.

AUMENTO EL PIB ARGENTINO EN EL SEGUNDO TRIMESTRE DEL AÑO

BUENOS AIRES, 31 de julio (TELAM).—El aumento del producto bruto interno en el segundo trimestre del año, fue del 4.6 por ciento comparado con el mismo periodo de 1976, resultó uno de los más altos desde 1968, informó el ministro de Economía.

El aumento del PIB el trimestre pasado había sido adelantado por el doctor José Alfredo Martínez de Hoz en su reciente discurso de la Bolsa de Comercio local, y fue calificada por el ministro como una prueba de la reactivación económica del país.

PORTAVOZ DE LOS MONTONEROS AFIRMA QUE NO SON TERRORISTAS

A la vez, un portavoz del movimiento peronista-marxista Montoneros ha manifestado en Roma que no son terroristas ni piensan perpetrar atentados en Italia o en otros países, ya que su lucha únicamente está orientada al retorno de las libertades democráticas en la Argentina.

El mismo vocero acusó a los servicios secretos argentinos que actúan, según ellos, en Italia en colaboración con el contraespionaje italiano, para hacerles pasar por vulgares terroristas.

Estas declaraciones fueron hechas a la policía después de que los Carabinieri descubrieron ayer un apartamento en Roma donde vivían refugiados políticos argentinos pertenecientes a esta organización, que tenían en su poder diversos documentos, pasaportes falsificados y tres pistolas.

Maria Josefa Fleming, joven madre con dos hijos, exiliada política argentina que se encontraba en la vivienda cuando la policía entró, manifestó que no conocía a los ocupantes o propietarios de aquél, ya que ella vivía allí desde hace poco tiempo y que una amiga le había ofrecido su ayuda hasta que pudiera encontrar un trabajo.

Las investigaciones se centran ahora en la localización del matrimonio Andrés Ernest Mirschler y Mabel Teresa Fernández, que hace 3 meses alquiló a su nombre esa vivienda.

La policía italiana ha pedido la colaboración de la Interpol y de otras policías europeas, para esclarecer las actividades en Italia de este grupo revolucionario argentino.